

ARCHAEOLOGISCHES INSTITUT
DES DEUTSCHEN REICHES

Tgb. Nr. 5921, 31 M

BERLIN W 8, WILHELMSTRASSE 92-93
FERNSPRECHER: A4 ZENTRUM 3965-3986

Den 16. Juni 1931

An das

Deutsche Archäologische Jnstitut

A t h e n

Vor einigen Tagen erhielten wir das Buch "Pelasgisches Hellas" von Dr. N.P. Eleffthériades mit direkter Anschrift an Herrn Professor Rodenwaldt. Da uns der Verfasser gänzlich unbekannt ist, wären wir Jhnen sehr dankbar, wenn Sie uns, bevor Herr Professor R. sein Dankschreiben abschickt, einige nähere Angaben über den Verfasser und seinem Verhältnis zu Jhrem Jnstitute machen könnten.

Sie werden inzwischen ein Schreiben von Herrn Professor Langlotz erhalten haben, indem er die Angelegenheit des Akropolis Photo 579 in Unkenntnis des Umstandes, daß die Angelegenheit schon von Jhnen an uns weitergegeben wurde, Jhnen zur Bearbeitung übergibt. Es ist für uns mit großen Schwierigkeiten verbunden, die gewünschte Platte herauszufinden, da nur die Platten 1 - 500 die notwendigen Akr. Vas. Nr. tragen. Es findet sich in unseren Beständen noch eine Anzahl ungeordneter und nicht aufgestellter Platten, die nur mit V. S. Nr. versehen sind. Es ist uns nicht möglich, diese ohne weiteres mit Akr. Vas. Nr. zu identifizieren. Aus diesem Grunde hatte ich Herrn Prof. Langlotz um seine Hilfe gebeten. Ich weiß wirklich heute noch nicht, ob es mir möglich sein wird, das Photo 579 für Herrn Dr. Lullies zu beschaffen. Es liegt dies wie gesagt an dem Restbestand von ungefähr hundert unbezifferten Platten, die meine Vorgänger ohne weiteres beiseite gelegt hatten und zu die ich wegen der

dauernd dringenden laufenden Geschäfte noch nicht ordnungsgemäß aufstellen konnte. Auch weiß ich überhaupt nicht, ob es mir möglich sein wird, mit Hilfe der Publikation die Platten restlos zu ~~be~~ ezziffern. Vielleicht ist es Ihnen ohne weiteres möglich, mir einen Schlüssel zu sagen mit Hilfe dessen sich die V.S.Nr. in Akr.Vas.Nr. übersetzen lassen. Es wäre ja sehr wünschenswert, wenn diese Anfrage von Herrn Dr. Lullies der Anlaß wäre, um endlich einmal die Akropolisplatten in Ordnung zu bringen. Ich möchte deshalb bei dieser Gelegenheit gleichzeitig bei Ihnen anfragen, ob sich dort noch weitere Platten befinden. Es fehlen bei uns zum Beispiel die Nummern 333 - 407, sowie alle höheren Nummern von ungefähr 600 an.

Für gelegentliche Orientierung in dieser Angelegenheit wäre ich Ihnen außerordentlich dankbar.

Jm Auftrage:

M. Wegner